



Seminar in Faenza

Freitag - Samstag 1. und 2.04.2016

Expertenvorträge und Round Table zum Thema
« Die Anwendung von Biokeramiken in der Zahnmedizin,
Nanokristallines Magnesium-angereichertes Hydroxylapatit »

Die Stadt Faenza, romanischer Abstammung, ist eine herrliche Kunststadt in der Provinz Ravenna, 60 km südlich von Bologna gelegen. Faenza ist weltweit Synonym für Keramik, im Italienischen "ceramica" und Sitz des Unternehmens FINCERAMICA.

Wir arbeiten direkt mit dem Institute of Science and Technology for Ceramics (istec) zusammen, einem internationalen Exzellenzzentrum für wissenschaftliche Anwendungen von Keramik in der Human- und Zahnmedizin. Das Zentrum beschäftigt mehr als 80 Forscher und FINCERAMICA hat direkten Zugriff auf die Resultate der Forschungsgruppe Biomedizin.

Es freut uns, Sie nach Faenza einladen zu dürfen und Ihnen unsere Forschungstätigkeit und synthetische Knochen-ersatzmaterialien für die Anwendung in der Zahnmedizin vorstellen zu können. Hochkarätige Referenten aus Forschung, Klinik und Praxis werden Ihre Resultate vorstellen und Ihre Erfahrungen mit Ihnen austauschen. Geselliges Beisammensein und typisch italienisches Flair werden diese zwei Tage in Faenza angenehm abrunden.

Arrivederci in Italia !

Faenza

Freitag 1.4.2016
Samstag 2.4.2016

Expertenvorträge und Round Table

«Die Anwendung von
Biokeramiken in der
Zahnmedizin,
Nanokristallines
Magnesium-angereichertes
Hydroxylapatit »



Seminar in Faenza

april 1 & 2.2016

Expert presentations and Round Table on
« The use of bioceramics in dentistry, magnesium
substituted hydroxyapatite nano-crystals»

The city of Faenza, of roman origin, is a beautiful small town in the province of Ravenna, located 60 km south of Bologna and is synonym of ceramics, in italian language «ceramica». Faenza is the home to the headquarters of FINCERAMICA.

We cooperate directly with the Institute of Science and Technology for Ceramics (Istec), an international center of excellence for the scientific application of ceramics in medicine and dentistry. More than 80 researchers work at istec and provide FINCERAMICA with the results of the biomedical research group.

We are delighted to invite you to Faenza for the presentation of our research activities and synthetic biomaterials for application in dentistry and medicine. Renown speakers from research, clinic and practice will share their findings and results with you. The perfect setting and Italian atmosphere will make this seminar a very charming event.

Arrivederci in Italia !



Faenza

Friday, april 1.2016

Saturday, april 2.2016

Expert presentations and
Round Table on

« The use of bioceramics in
dentistry, magnesium
substituted hydroxyapatite
nano-crystals»